

# 法奥コミュニティだより

令和6年11月1日 第18号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

## それいけ！ゲートボール体験会開催

8月15日、西コミュニティセンター芝生広場にてゲートボール体験会が、主催西コミュニティセンター、法奥地区体育振興会、沢田地区体育振興会で行われました。暑い中ではありましたが、24名もの参加者がありました。老若男女5名の構成で2チームに分かれ、ベテランが初心者にアドバイスしながら和気あいあいのなか2ゲームが行われました。世代間を超えたコミュニケーションが図られ、地域住民の健康増進に寄与できました。



## 魚つかみどり大会開催



8月18日、歴史絆イベント「平和祭」に協賛して奥入瀬ろまんパーク親水公園で開催されました。参加者109名、330匹余りのニジマスを用意していましたので、一人2匹を3匹に変更して行われました。お天気にも恵まれて暑い中でしたので、午前中から水着を着た子供たちが水に親しみ参加してくれました。今年は重量での順位をつけることをやめて、タグ20個を魚につけてそれをつかんだ人に賞品をプレゼントしました。

多くの方々のご参加ありがとうございました。



## 秋の交通安全週間活動



9月24日、秋の交通安全週間活動として、国道102号線の信号と奥入瀬ろまんパークにて、医療法人おしどりの里、奥瀬駐在所連絡協議会、奥瀬駐在所の方々と共に交通安全のチラシやマスクットを配布しました。9月は悲しいことに近隣で死亡者がいる痛ましい事故が起こってしまいましたが、交通事故防止を注意喚起し、今後ともお互いに交通安全に気を付けていきたいものです。

